
 

 

 

Conselho Estadual do FUNDEB  
Espírito Santo 

 

Nº 18 

ATA DA 18º PLENÁRIA DO CACS/FUNDEB/ES – 26/10/2022 

Às dez horas do dia vinte e seis de outubro de dois mil e vinte dois, na sala 322 na 

Sedu e por videoconferência, com aporte na plataforma Google Meet, sob a 

Presidência de Izolina Marcia Lamas Silva, reuniram-se os membros do Conselho 

Estadual de Acompanhamento e Controle Social dos Profissionais da Educação – 

CACS/FUNDEB-ES, para a décima oitava plenária com os seguintes pontos de 

pauta: 1) Discussão e aprovação da ata da reunião de vinte e oito de setembro; 2) 

Informes; 3) Apreciação das prestações de contas do PNATE, do Programa de 

Fomento ao Ensino Médio em Tempo Integral e das Receitas/Despesas do Fundeb, 

do mês de setembro de dois mil e vinte dois. Estiveram presentes os membros dos 

seguintes segmentos: SECRETARIA ESTADUAL DA EDUCAÇÃO (SEDU) - Titular: 

André Melotti Rocha, Suplente: Eduardo Borchardt; SECRETARIA DE ECONOMIA 

E PLANEJAMENTO (SEP) - Suplente: Josiane Tonácio Andrade Lascola; 

CONSELHO ESTADUAL DA EDUCAÇÃO (CEE) - Titular: Izolina Marcia Lamas 

Silva; Titular: Cleonara Maria Schwartz; SECRETARIA DA FAZENDA (SEFAZ) - 

Titular: Ellen Botelho Martins; CONFEDERAÇÃO NACIONAL DOS 

TRABALHADORES EM EDUCAÇÃO (CNTE/ES) - Titular: Rodrigo da Fonseca 

Agapito; Suplente: Paulo da Silva Teixeira; PAIS DE ALUNOS DA EDUCAÇÃO 

BÁSICA PÚBLICA - Titular: Danielly Felix da Silva Areal;  UNIÃO BRASILEIRA DOS 

ESTUDANTES SECUNDARISTAS (UBES) - Titular: Edson Luís de Souza Jacinto 

Junior; FEDERAÇÃO PESTALOZZI - Titular: Sandra Regina Ferreira dos Santos; 

FEDERAÇÃO DAS APAES: Suplente: Maria Luiza Dadalto; UNDIME: Titular: José 

Roberto Martins Aguiar. Com quórum constituído a Presidente Izolina Marcia Lamas 

Silva iniciou a reunião às dez horas e cinco minutos, deu as boas-vindas e seguiu com 

a pauta. 1- ATA: A ata da reunião realizada no dia vinte e oito de setembro foi 

enviada previamente para o e-mail dos conselheiros, posta em discussão, em votação 

e, aprovada por unanimidade para assinatura eletrônica no E-Docs. 2- Informes: Não 

houve nenhuma manifestação dos conselheiros para esse item da pauta. 3- 

Prestações de Contas: Foi colocada em discussão e votação pela Presidente Izolina 

Marcia Lamas Silva as prestações de contas do Fomento ao Ensino Médio em Tempo 
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Integral do mês de setembro sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, foi 

colocada para discussão a prestação de contas do PNATE sendo aprovada por 

unanimidade. Dando prosseguimento, foi colocada para discussão a prestação de 

contas de receitas e despesas do FUNDEB, do mês de setembro. O conselheiro 

Rodrigo da Fonseca Agapito disse que estava em dúvidas e gostaria de entender 

sobre os pagamentos realizados na prestação de contas do FUNDEB, referente a 

rubrica orçamentária 33 – Passagens e Despesas de Locomoção, pois os meses de 

junho e setembro possuíam valores mais elevados que outros meses. Disse ainda 

que, estavam analisando a prestação de contas do mês de setembro e que somente 

58,77% (cinquenta e oito inteiros e setenta e sete centésimos por cento) dos recursos 

do Fundeb, foram aplicados na educação. O conselheiro Eduardo disse que os 

recursos do PNATE são insuficientes para pagar o transporte escolar e que a maioria 

do recurso aplicado ocorre pelo Estado  por meio do Programa Estadual de Transporte 

Escolar - PETE, que é aplicado fundo a fundo em convênio com os municípios e que 

os pagamentos são feitos em três parcelas ao longo do ano. Os meses com valores 

mais expressivos, portanto, são aqueles nos quais foram repassadas a primeira e a 

segunda parcelas. O conselheiro Paulo perguntou se existia algum dado comparativo 

para que pudessem visualizar o valor que foi pago no ano de 2021 (dois mil e vinte 

um) em relação ao ano de 2022 (dois mil e vinte dois) no transporte escolar e para 

isso foi deliberado que na próxima reunião os conselheiros representantes da Sedu 

trarão dados do exercício anterior com dados do ano corrente para dirimir dúvidas 

sobre os pagamentos realizados na rubrica orçamentária, citada pelos conselheiros 

Rodrigo da Fonseca Agapito e Paulo Teixeira. A Presidente Izolina Marcia Lamas 

Silva agradeceu a participação de todos e comunicou que a próxima reunião será 

realizada dia 30(trinta) de novembro, às dez horas, na sala de 322 e em formato on-

line para os que não puderem participar presencialmente. Esgotada a pauta e nada 

mais a tratar, encerrou-se a reunião às dez horas e quarenta e cinco minutos e essa 

ata será lavrada por mim, Dulcimara Comerio, secretária executiva do conselho e após 

aprovação na próxima reunião, será publicizada no portal do CACS/FUNDEB/ES. 
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ASSINATURAS (13)
Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

RODRIGO DA FONSECA AGAPITO
PROFESSOR B

SREBSF - SEDU - GOVES
assinado em 06/12/2022 12:21:11 -03:00

IZOLINA MARCIA LAMAS SILVA
CONSELHEIRO

CEE - SEDU - GOVES
assinado em 06/12/2022 14:33:41 -03:00

EDUARDO BORCHARDT
SUPLENTE (CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO DO 

FUNDEB)
SEDU - SEDU - GOVES

assinado em 06/12/2022 11:59:52 -03:00

ANDRE MELOTTI ROCHA
GERENTE QCE-03

GEPLAN - SEDU - GOVES
assinado em 06/12/2022 11:52:59 -03:00

DANIELLY FELIX DA SILVA AREAL
CIDADÃO

assinado em 06/12/2022 11:47:31 -03:00

CLEONARA MARIA SCHWARTZ
CONSELHEIRO

CEE - SEDU - GOVES
assinado em 07/12/2022 13:17:05 -03:00

MARIA LUIZA DADALTO
CIDADÃO

assinado em 06/12/2022 11:59:49 -03:00

ELLEN BOTELHO MARTINS
CONSULTOR DO TESOURO ESTADUAL

SEFAZ - SEFAZ - GOVES
assinado em 06/12/2022 11:55:04 -03:00

SANDRA REGINA FERREIRA DOS SANTOS
PROFESSOR P - DT

10065506368 - SEDU - GOVES
assinado em 12/12/2022 21:41:22 -03:00

JOSIANE TONACIO ANDRADE LASCOLA
ASSESSOR ESPECIAL NIVEL I - QCE-04

GEPROR - SEP - GOVES
assinado em 07/12/2022 08:31:50 -03:00

PAULO DA SILVA TEIXEIRA
PROFESSOR B

SRECAR - SEDU - GOVES
assinado em 06/12/2022 11:50:31 -03:00

JOSÉ ROBERTO MARTINS AGUIAR
PROFESSOR B

10065505767 - SEDU - GOVES
assinado em 12/12/2022 09:11:05 -03:00

EDSON LUIS DE SOUZA JACINTO JUNIOR
CIDADÃO

assinado em 06/12/2022 16:25:45 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 13/12/2022 07:14:41 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por DULCIMARA COMERIO (FUNCAO GRATIFICADA DE ASSESSORIA FGA-II - GS - SEDU - GOVES)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL
 
A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2022-MPD2VP
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